

Élection municipal 2025

Vitrine d'information présentant le profil des candidats

Simon-Yvan Caron Poste de maire

Je m'adresse aujourd'hui à vous avec une grande fierté pour mettre en lumière les travaux réalisés, véritables preuves de mon engagement en faveur de l'entretien et de la modernisation de notre municipalité.

Tout d'abord, les travaux menés dans les rangs ont permis d'améliorer l'accessibilité et la sécurité dans nos quartiers. Ces interventions, menées avec rigueur et détermination, témoignent de ma volonté de mettre à jour et renforcer nos infrastructures afin de mieux répondre aux besoins de chacun. L'asphaltage de la route Melucq a constitué une étape décisive dans l'entretien de notre réseau routier, garantissant une meilleure qualité de service et une sécurité accrue pour tous nos citoyens. Par ailleurs, nous avons récemment procédé à l'installation de bornes électriques, une initiative essentielle pour soutenir la transition énergétique et encourager l'adoption de modes de transport écologiques.

Parallèlement, nous avons réalisé d'importants investissements dans nos espaces publics. Le développement du parc Viens incarne notre engagement à créer des lieux de rassemblement et de convivialité, qui renforcent le lien social entre les citoyens. De plus, le parc municipal, doté d'une surface multisports offre aux jeunes et à tous les amateurs de sport un lieu moderne et adaptable, propice à une vie saine et active.

En regardant vers l'avenir, je souhaite également mettre en avant nos projets à venir. Parmi ces initiatives, la construction d'un bloc appartement est envisagée afin d'attirer davantage de familles et de favoriser leurs installations dans notre municipalité. Ce projet, en plus de répondre aux besoins en logements, symbolise notre volonté de bâtir une communauté dynamique et inclusive, où chacun peut trouver sa place.

Enfin, la continuité des projets en cours illustre notre vision à long terme et notre détermination à assurer une transition fluide entre les réalisations actuelles et nos ambitions futures, consolidant ainsi les bases d'une municipalité tournée vers l'avenir.

En ces temps électoraux, je réaffirme mon engagement ferme à faire de notre municipalité un lieu où il fait bon vivre, chaque action et chaque investissement étant pensés pour améliorer notre quotidien et assurer un avenir prospère pour nos enfants. Votre confiance et votre soutien demeurent essentiels pour continuer à bâtir ensemble une communauté fort et unie.